

## **DISA JAÉN PROMUEVE USO DE ÚTILES ESCOLARES SALUDABLES**

Ante el inicio del año escolar 2017 los padres y madres de familia empezarán con la compra de útiles escolares. En ese sentido la Sub Región de Salud Jaén a través de la Dirección de Salud Ambiental (DESA) recomienda a los padres y madres de familia adquirir productos de marcas debidamente registradas y en lugares autorizados.

El Blgo. Carlos Soberón Risco, Director de la DESA indicó que es muy importante que los padres y madres de familia cumplan estas recomendaciones, de lo contrario van a comprar útiles de dudosa procedencia que pueden resultar dañinos para la salud de sus menores hijos.

El profesional recordó que es común que los alumnos muerdan los lápices o lleven a la boca plastilinas y estos productos podrían contener plomo, cadmio, mercurio, entre otros metales y pueden producir alergias, vómitos, lesionar los pulmones, riñones, el sistema nervioso.

“Pedimos a los padres y madres de familia al momento de comprar los útiles para sus hijos deben verificar la información del producto como la razón social y dirección del fabricante o importador y principalmente el registro nacional y autorización sanitaria otorgado por DIGESA”, remarcó el Director de la DESA.

Finalmente Soberón Risco precisó que conjuntamente con la Municipalidad de Jaén desde la semana pasada han iniciado con operativos inopinados de vigilancia sanitaria a diversos establecimientos dedicados a este rubro para inspeccionar que tipo de productos están comercializando.

